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南京市市政公用局副局

长郑永亮首先对答复材料做
了一个总体的介绍。他介绍
说：“今年市政府决定在原
来补贴 1.4亿元不变的基础
上，今年再增加公交补贴 1
亿元。”
“ 这 不 应 该 叫 ‘ 补

贴’。”民进南京市委组织处
处长徐振华马上表示了不同
看法，“这是政府应该做的
投入，并且还不够，增加 1亿
元也只是杯水车薪。”话音
刚落，郑永亮立即倒起苦水，
“南京公交欠账太多，我们

算了算，至少有 28个亿。”
郑永亮认为，公交优先首先
应该由政府出面“埋单”，而
这种观念到目前为止并没有
树立起来。
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“现在市民对公交车最
大的不满就是不准点、时间

长、不方便，前两项都是因为
城市交通拥堵造成的，我天
天坐公交很清楚。”郑永亮掏
出公交卡说。
“郑副局长既然这么

说，我就想问，为什么今年
地铁二号线施工和新模范

马路隧道施工还同时上马
呢？去年城东交通瘫痪的教
训还不够吗？”民进南京市
委城建部副主任景屏没等
他说完就把问题抛了出来，
丝毫没给郑副局长面子。会
场的气氛一下子紧张了起

来，市政公用局的几位领导
都面有难色。
“这也不能怪我们啊，这

块归城建管。”市政公用局公
用一处处长朱明明一摊手，
一脸的无奈。
“也确实不能怪他们

啊。”一位委员小声地说。在
此次 “公交优先” 的提案
中，已经建议市政府尽量避
免多项大型市政工程建设交
叉进行，而且也点出了新模

范马路隧道和地铁二号线同
时施工会影响河西的交通。

但提案 1月份交到政协，新
模范马路隧道工程也同时开
工了。
“这件事就说明了公交

优先需要各个部门配合。在
事实已经无法改变的情况
下，希望相关部门能采取一

些措施，减少施工带来的影
响，并在以后出现类似情况
时能够注意。”南京市政协
副秘书长、民进市委副主委
曹建国说。
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“今年将更新、增加

1000辆公交车。”郑永亮副
局长刚说完，民进城建副主
任景屏就抢过了话头，“老百
姓意见最大的是公交车准点
率问题，公交车数量不是最
大的矛盾，实际上不少路上
跑的公交车载人并不多，有

的还很空。”
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